

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	26 octobre 2011
Titre	
Journaliste	

Le Dauphiné Libéré

CHAMBÉRY

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE "Les Gentianes Bleues" ont fait le point vendredi soir

Une demande de labellisation "sport et handicap" est en cours

association chambérienne "Les Gentianes Bleues" de gymnastique artistique féminine a tenu, vendredi soir dernier, son assemblée générale annuelle dans la salle de réception du stade municipal.

En présence d'Yves Barboussat, adjoint au maire de Chambéry, la présidente Marie-Reine Chabert a remercié tous ceux qui ont participé durant la saison 2010-2011 aux activités, nombreuses, de l'association (en gymnastique, fitness, modern'jazz, hiphop, danse africaine).

Après lecture du palmarès des compétitions organisées par la Fédération sportive et culturelle et la Fédération française de gymnastique, Anne Manipoud, en charge de la communication au sein des Gentianes Bleues, a mis l'accent sur l'une des actions de l'association: la gymnastique à destination des enfants et jeunes adultes déficients, proposée depuis 2003.

Une demande de labellisation "sport et handicap, pour un sport ensemble" est en cours auprès de la Direction départementale de la cohésion sociale et du Comité départemental olympique de la Savoie. Elle répond à la philosophie de l'association des Gentianes Bleues: permettre la pratique du sport artistique au plus grand nombre.



Au cours de l'assemblée générale, l'association "Les gentianes Bleues" est revenue sur la demande de labellisation "sport et handicap, pour un sport ensemble".

